

1. Lansdowne Annual Report  
Rapport annuel sur le parc Lansdowne

### Committee Recommendation(s)

That Council receive the following status update report related to the Lansdowne Partnership Plan.

1. The update from the City Manager outlining the delegated authority exercised from May 10, 2023 to date by the City Manager, the City Solicitor and the City Treasurer, under the finalized and executed Lansdowne Partnership Plan Legal Agreements;
2. The update from the City Manager on the August 30, 2023 Lansdowne Master Partnership Meeting and Meetings Amongst Parties to the Unanimous Shareholder Agreements; and,
3. The status update outlined in this report regarding the operations of the Lansdowne Public-Private Partnership as referenced in Section 11 of the 2022 - Procurement Year in Review report (ACS2023-FCS-PRO-0002)

### Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil municipal de recevoir le rapport d'étape suivant concernant le Plan de partenariat du parc Lansdowne.

1. Le compte rendu de la directrice municipale faisant le point sur les pouvoirs délégués qui ont été exercés du 10 mai 2023 à ce jour par elle-même, l'avocat général et la trésorière municipale en vertu des conventions juridiques conclues et signées à l'égard du Plan de partenariat du parc Lansdowne.
2. Le compte rendu de la directrice municipale faisant le point sur l'assemblée tenue le 30 août 2023 par la société en commandite principale responsable du parc Lansdowne et les assemblées

**tenues par les parties visées par les conventions unanimes des actionnaires.**

- 3. Le compte rendu figurant dans le présent rapport sur les activités du Partenariat public-privé Lansdowne dont il est question dans la section 11 du rapport intitulé Bilan annuel de l'approvisionnement pour 2022 (ACS2023-FCS-PRO-0002).**

Documentation/Documentation

City Manager report dated October 24, 2023 (ACS2023-CMR-OCM-0010)

Rapport du Directrice municipale, daté le 24 octobre 2023 (ACS2023-CMR-OCM-0010)